

TRAVELCOUP DELUXE

Presseinformation

Mit dem Privatjet zum Kreuzfahrtschiff: Travelcoup Deluxe bietet exklusive Kreuzfahrtpakete mit MSC Cruises an

Zürich/ München, 18. Mai 2021 – Travelcoup Deluxe, Deutschlands erster Premiumveranstalter mit Privatjet-Pauschalreisen, und MSC Cruises, die weltweit grösste Kreuzfahrtgesellschaft in privater Hand, legen erstmalig Privatjetflug-und-Kreuzfahrt-Pakete auf. Angeboten werden drei unterschiedliche Mittelmeer-Routen im Herbst 2021 ab/bis Valencia, ab/bis Barcelona, sowie ab/bis Genua inklusive Transfers vom/zum Kreuzfahrtschiff.

Travelcoup Deluxe ist exklusiver Fly-and-Cruise-Partner von MSC Cruises und bietet eine komfortable Anreise aus Deutschland mit dem Privatjet zum Hafen und nach der Kreuzfahrt zurück nach Hause.

- 7-Nächte-Kreuzfahrt auf der MSC Seashore ab/bis Barcelona
 Hin-/Rückflug mit Privatjet ab/bis Zürich, inklusive Transfers ab CHF 4.091 pro Person.
 Mögliche Reisedaten: 17. oder 24. September sowie 1., 8., 15. und 22. Oktober 2021.
- 7-Nächte-Kreuzfahrt auf der MSC Grandiosa ab/bis Valencia
 Hin-/Rückflug mit Privatjet ab/bis Zürich, inklusive Transfers ab CHF 4.918 pro Person.
 Mögliche Reisedaten: 17. oder 24. September sowie 1., 8., 15., 22. und 29. Oktober 2021.

Weitere Informationen zu den Routen, den MSC-Schiffen sowie Travelcoup Deluxe-Benefits unter www.travelcoupdeluxe.com/de/fly-and-cruise. Die Flug-und-Kreuzfahrt-Angebote sind direkt online oder telefonisch unter +41 41 508 7564 sowie in ausgewählten Reisebüros buchbar. Reiseveranstalter ist Travelcoup Deluxe. Die Kundengelder sind über die Travelcoup AG in Deutschland abgesichert.

"Privatjetflüge sind derzeit die sicherste und komfortabelste Flugoption. Wir freuen uns, dass wir gemeinsam mit und exklusiv für MSC Cruises ein Fly-and-Cruise-Angebot mit Privatjetflügen auflegen dürfen. Als Marktführer im Mittelmeerraum ist MSC Cruises der ideale Partner für uns. Es verbindet uns nicht nur derselbe Anspruch an Reisekomfort und Serviceexzellenz, sondern auch unser Engagement für Nachhaltigkeit", so Niclas Seitz, CEO von Travelcoup Deluxe.

"Wir freuen uns sehr, mit Travelcoup zusammenzuarbeiten, eine Firma, bei der – genauso wie bei uns – Sicherheit und ein exklusives Reiseerlebnis oberste Priorität hat", so Christian Hein, Geschäftsführer von MSC Cruises Deutschland. "Der Anspruch von MSC Cruises war es schon immer, neue Wege zu gehen und das tun wir mit dieser einzigartigen Produkt-Kombination."



Sonja Poetsch, die als Key-Account-Managerin bei MSC Cruises für die Kooperation verantwortlich ist, ergänzt: "Wir haben für diese Zusammenarbeit die neusten Schiffe und exklusive Kabinen aus unserem Premium-Angebot, der Aurea- und MSC Yacht Club-Kategorie, ausgewählt. Bei der brandneuen MSC Seashore, die im August in Dienst gestellt wird, wird das Bordangebot für beide Kategorien sogar noch einmal um exklusive Extras erweitert."

Travelcoup Deluxe ist sich seiner Umweltverantwortung bewusst und verpflichtet sich zur Verminderung des CO2-Ausstosses: Das Unternehmen kompensiert bei jeder Buchung automatisch und in vollem Umfang die mit der Reise verbundenen Treibhausgas-Emissionen. Darüber hinaus stehen in jeder Destination Transfers mit Elektroautos und mindestens ein Premium-Hotel im Portfolio, das besonderes Augenmerkt auf Ökologie und Nachhaltigkeit legt, zur Verfügung.

Über Travelcoup Deluxe

Travelcoup Deluxe – ein Produkt der Travelcoup Schweiz AG – ist der erste Anbieter von Pauschalreisen mit dem Privatjet in Deutschland. Der Premium-Reiseveranstalter vereint Schweizer Innovationskraft mit qualitativ hochwertigen Reisen und bietet seinen Kunden massgeschneiderte, exklusive und stressfreie Urlaubspakete: Kein lästiges Warten an Sicherheitskontrollen oder Gepäckausgaben und keine Flugverspätungen, sondern Punkt-zu-Punkt-Verkehr in einem Privatjet. Travelcoup Deluxe fliegt in der aktuellen Sommersaison jeweils mit jeweils zwei wöchentlichen Privatjet-Liniendiensten von Frankfurt, München und Düsseldorf nach Palma de Mallorca und Ibiza. Zusätzlich gibt es ab München und Frankfurt zwei wöchentliche Rotationen nach Nizza. Ab der bayerischen Landeshauptstadt stehen darüber hinaus zwei wöchentliche Flüge nach Venedig auf dem Flugplan. Das Unternehmen kompensiert bei jeder Buchung automatisch die mit der Reise verbundenen Treibhausgas-Emissionen. Weitere Informationen unter www.travelcoupdeluxe.com.

Über MSC Cruises

MSC Cruises ist die führende Kreuzfahrtmarke in Europa, Südamerika, den Emiraten und Südafrika – sowohl was den Marktanteil als auch die eingesetzte Kapazität betrifft. Die Schweizer Reederei mit Sitz in Genf ist zudem die am schnellsten wachsende Kreuzfahrtmarke der Welt mit einer starken Präsenz in der Karibik, Nordamerika und Fernost. MSC Cruises – die einzige große Kreuzfahrtreederei in privater Hand – ist Teil der MSC Group, dem Schweizer Schifffahrts- und Logistikunternehmen, das auf ein 300 Jahre langes maritimes Erbe zurückblicken kann. Die hochmoderne Flotte von MSC Cruises – der Contemporary Brand – umfasst aktuell 18 Schiffe. Dazu kommt ein beträchtliches Investitionsportfolio für den Bau weiterer Schiffe. Es ist geplant, dass die Flotte bis 2025 auf 23 Kreuzfahrtschiffe anwachsen wird, zusätzlich bestehen Optionen für sechs weitere Schiffsbestellungen bis 2030.

MSC Cruises bietet seinen Gästen ein einzigartiges und sicheres Kreuzfahrterlebnis, das von den mediterranen Wurzeln des Unternehmens inspiriert ist. An Bord warten internationale Kulinarik, erstklassige Unterhaltung, preisgekrönte Familienangebote und die neueste, speziell für die Kreuzfahrt





entwickelte Technologie auf die Gäste. Mehr über die Reiserouten und das Borderlebnis erfährt man auf der Länderwebseite von MSC Cruises.

Die Gesundheit und Sicherheit der Gäste, Besatzung sowie die der Einwohner in den Destinationen hat schon immer bei MSC Cruises oberste Priorität. Im August 2020 führte die Kreuzfahrtlinie ein neues, umfassendes und effektives Gesundheits- und Sicherheitsprotokoll ein, so dass die Reederei als erster großer globaler Anbieter wieder in See stechen konnte. Mehr über das Gesundheits- und Sicherheitsprotokoll von MSC Cruises gibt es hier. Die Schweizer Reederei engagiert sich seit langem für den Umweltschutz mit dem langfristigen Ziel, einen emissionsfreien Schiffsbetrieb zu schaffen. Das Unternehmen investiert zudem in die neusten maritimen Umwelttechnologien, um deren Entwicklung zu beschleunigen und dabei zu helfen, dass sie der gesamten Branche zur Verfügung stehen können. Mehr über das Umweltengagement des Familienunternehmens erfährt man hier. Informationen zur MSC Foundation, die die MSC Group bei der Leitung und Förderung ihres Engagements in den Bereichen Umweltschutz, humanitäre Hilfe und kulturelles Engagement unterstützt, gibt es hier.

Pressekontakt

PrimCom

Sophie Grüber Beratung Tel. +41 44 421 41 21 <u>s.grueber@primcom.com</u>

Travelcoup Deluxe Deutschland

Markus Schlichenmaier Wilde & Partner Communications Tel. +49 (0)89 17 91 90 39 travelcoupdeluxe@wilde.de

MSC Cruises

Julia Schütz PR Manager DACH Tel. +49 (0)89 856355 5503 julia.schuetz@msccruises.de